

martes 26 de octubre de 2021

La Laguna inaugura un seminario sobre nuevas estrategias para poner en valor el Patrimonio Mundial de Canarias



I Seminario de Gestión Cultural

El exconvento de Santo Domingo, en La Laguna, ha acogido este lunes la inauguración del I Seminario de Gestión Cultural: Nuevas Estrategias para el Posicionamiento y la Puesta en Valor del Patrimonio Mundial de Canarias. Un encuentro que se prolongará hasta el 26 de noviembre y que tendrá lugar en Tenerife, Gran Canaria y La Gomera.

La directora general de Patrimonio Cultural del Gobierno de Canarias, Nona Perera; la concejala de Patrimonio Histórico del Ayuntamiento de La Laguna, Elvira Jorge; el director del Seminario, Jorge Bernárdez; y el presidente del Cicop, Miguel Ángel Fernández Matrán, han asistido al inicio de las jornadas.

Durante el encuentro se propondrán estrategias susceptibles de contribuir al desarrollo sostenible y a la cohesión social, desde el punto de vista medioambiental, económico y cultural, así como para el posicionamiento exterior de Canarias aprovechando su único y rico legado cultural.

Nona Perera destacó que esta iniciativa “viene a cubrir un vacío sobre el conocimiento que tenemos de estos bienes”, de manera que ayudará a difundir la riqueza “excepcional” de las Islas y contribuirá a que la ciudadanía “aprecie ese patrimonio que atesoramos”.

Por su parte, Elvira Jorge agradeció a la organización que haya escogido La Laguna para llevar a cabo la primera jornada del seminario, ya que “para el Ayuntamiento es muy importante la celebración de este tipo de encuentros porque ponen en valor y favorecen la difusión de nuestro patrimonio mundial”. Una tarea en la que está inmersa la Concejalía, porque “hay que seguir sensibilizando y trabajando”, y para la que se necesita “aunar esfuerzos”, agregó.

De igual forma, el presidente del Cicop agradeció la “oportunidad” que supone participar en esta cita, porque en ella se abordará “uno de los déficits estructurales más grandes que tenemos en Canarias, en cuanto a patrimonio cultural en general se refiere; la comunicación, difusión, el conocimiento e implicación de todos los actores sociales que tienen que ver con el patrimonio”.

Ponencias

Jorge Bernárdez explicó que el seminario servirá de punto de encuentro entre expertos y sociedad civil para ahondar en los problemas actuales de la gestión del patrimonio mundial, aportando una visión de futuro, soluciones y casos de referencia.

El exconvento de Santo Domingo ha acogido este lunes la primera jornada, que lleva por título *El Patrimonio Mundial como factor para el desarrollo sostenible*. La segunda cita tendrá lugar este miércoles en La Orotava, con la *Interacción de la gastronomía y el audiovisual con el Patrimonio Mundial*.

Las siguientes actividades se llevarán a cabo el 2 de noviembre, con el programa *Patrimonio mundial, educación e impacto social*, en La Gomera; el 18 de noviembre, con una ponencia sobre la preservación del paisaje del Patrimonio Mundial, en Gran Canaria; y el 26 de noviembre, con el tema *Tendencias del Patrimonio Mundial* y la presentación de las próximas candidaturas canarias que aspiran a ser reconocidas por la Unesco, en La Orotava.